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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １４名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ２名 

出 席 率 ８７．５０％ 

前 回 出 席 率 

（ ク ラ ブ 新 年 例 会 ） 
８１．２５％ 

にこにこ箱 

 

第1233回例会  

ニコニコ箱 \  19,000                                  

今年度累計 ¥ 521,000  

 

 

 

 

 

 ☆皆出席テーブル 
 

     Ａ、Ｂ 
 

 

 

 ☆ビジター 
 

     なし 
 

 
 

 

   
  ☆メークアップ 

 

   なし 

  

  

    
       
      

         

第 １ ２ ３ ３ 回 例 会 出 席 報 告 

古川 友治 君 ･･･ 久々に出席出来ました。宜しくお願い致します。 
          

昼馬 義宏 君 ･･･ 今月、妻の誕生日があることを思い出しました。 

         有難うございます。 
 

松本 厚志 君 ･･･ 先週はお休みさせていただき、すみませんでした。 
 

渡邊 員行 君 ･･･ 誕生日のお祝、有難うございます。 
 

横河 僖治 君 ･･･ 卓話のお付き合い、ご辛抱下さい。 

4月～5月 例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

4月 9日 卓話 堀 信一 君  第10回定例理事会 

4月16日 卓話 田中 洋 君 

4月23日 地区協議会報告 担当：2024年-25年 会長・幹事 

4月30日 クラブ定款により「休会」 

5月 7日  卓話 片平 聡 君 

5月14日 卓話 昼馬義宏 君    第11回定例理事会 

5月21日 アッセンブリー・新旧合同委員長会議 担当：2024年-25年 会長・幹事 

5月28日 卓話 奥田皓策 君 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

今週のロータリーソング 

 
２０２４年４月９日 第１２３４回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1235 回 

2024年 4月16日 

 

 
 

 

 担当： 

       田中 洋 君     
  

  四つのテスト CD編 

 真実か どうか  

 みんなに 公平か 

 好意と友情を深めるか 

 みんなのためになるかどうか 

    

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

《 卓話 》  
 

「未定」 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

          ≪ 卓 話 ≫ 
       「ドバイ出張報告」  

         担当：堀 信一 君 

小鉢   蟹若布胡瓜酢 茗荷 

     大根の桜海老あんかけ 
 

主菜   鶏つくね丼      

          蒸しコールスロー  

     焼白葱・桜麩・温度玉子 

          もみ海苔  七味 
 

御味噌汁 揚げ薄揚げ・もやし・三つ葉 
 

香の物    大根醤油漬け・野沢菜漬け 
 

コーヒー 

Hong Kong Express 

A320-232 讃岐うどん号 

本機は、2017年頃運航されていた香港エキスプレスの特別塗装機「讃岐う

どん号」です。同社は、当時香港～高松便を運航していたので、香川県PR

のため右舷には栗林公園の「偃月橋」と「RITSURIN GARDEN TAKAMATSU」の

文字、左舷には讃岐うどんと箸、「OISHII KAGAWA」などの文字が記入され

ていました。  



関西国際空港ロータリークラブ
先 週 例 会 報 告 
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第１２３３回例会 ４月２日 

会 長 報 告 

会 員 誕 生 日 

委 員 会 報 告 

ご 夫 人 誕 生 日 

会長 宮内 良平 君 

昼馬 典子さん(28日) 渡邊 員行 君(2日)、番匠谷 光晴 君(19日) 

向井 新 君 

 最近、小林製薬の紅麹サプリメントのニュースがよく流れています。 

 悪玉コレステロールを下げる、というサプリメントがあれば、コレス

テロール値が高い人は気になると思います。よく売れたんでしょうね。 

 色々と難しい事になっていますが、小林製薬も会社の信用がかかって

ますから、必死でしょう。 

 この信用というのは、会社にとっては一番大事な事で死活問題です。 

 小林製薬は、偽装していたのではなくて、後から成分の問題が現れて

調べなおしているという状況です。 

 江戸時代の貨幣の話ですが、一両一分一朱という制度がありました。 

 金には「両」、「分」、「朱」、「疋【ひき】」があり、小判（一

両）と一分金が基本貨幣となっていて、それぞれの比率は一両＝４分、一分＝４朱、一分＝金１０

０疋となっていました。(事務局調べ） 

 そこから年月が経ち、今の日本のお金の製造技術、印刷技術も発達し、円が世界から信用される

ようになりました。 

 新一万円札が今年発行されますが、国は相当な予算をつぎ込んでいると思います。 

 聞いた話ではありますが、1円玉を作るのに2～3円かかっているそうです。時代とともにネット

で何でも出来るようになってきていますが、それでも貨幣としては必要なんだろうと思います。 

 そうそう、昔の一分金というのは、太鼓判の形をしていたそうです。太鼓判を押す、という言葉

がありますが、それだけ信用が高いという話です。 

 今日は横河さんが興味深い話を聞かせてくれるようですので、楽しみです。 

 宜しくお願い致します。 

4月6日(土)開催予定のOSK観劇と蜆食堂お食事会について 

OSKについては、14時30分に大阪松竹座前に集合。その時にチケットをお渡しします。 

蜆食堂でのお食事会については、今回はイタリアンを予定しています。 

酒代は別になります。宜しくお願い致します。 

Page.3 

卓 話 

幹 事 報 告 幹事 筒井 敦子 君 

《 関空着工までのドタバタ 》 

 昭和43年、関西に空港を着工させる話が出ました。 

 当時、候補地が5～6か所あったと思います。 

 その時に最有力だったのが泉州沖でした。 

 そして、昭和45年に大阪万博が開催されました。 

 当時の佐藤知事は、万博も大成功でしたので、これから関西を

盛り上げていきましょうと張り切っておられました。 

 その時にたまたま空港の話が出まして、泉州沖に着工しようと

力を入れました。ところが次の選挙で負けてしまい、黒田知事が

当選しました。 

 以降、大阪の経済は沈下し、皆が東京へ移ってしまいました。 

 特に泉州地域の沈下は酷かったです。あの当時から泉佐野の人口は殆ど伸びていません。 

 ただ、万博が成功したため千里周辺は開発が進み、大規模なニュータウンが出来ました。 

 当時の関西の発展はそれくらいだったでしょうか。 

 空港の候補地についても、どの市も反対の議決でした。とにかく反対、反対で、賛成して

いたのは、私が所属していた泉佐野青年会議所だけでした。 

 そのため、事務局の前に不審物が置かれるような嫌がらせもありました。結局どこも反対

に回ってしまったんです。 

 ところが、泉州に空港を、と一人だけ頑張った貝塚の議員さんがおられました。 

 あの当時は、自民党の議員さんも本心では泉州に空港が来てほしいと思っていた方がおら

れたと思います。下手に賛成して票が減ってしまうのを危惧しておられたのでしょう。 

 そんな中でも「とにかく泉州に空港を持ってこないと。」と、貝塚の池尻議員が頑張られ

ました。そして、池尻さんと泉佐野青年会議所有志10名の合計11名で、空港誘致のクラブを

作りました。 

 あの当時は、JCからも運輸省に4～5回誘致運動に行ったと思います。私も2回ほど足を運び

ました。 

 昭和57年に運輸省から提示されていた関西空港着工計画は、3点セットでした。 

 空港計画案、環境影響評価案、地域整備の考え方を義務付けられていました。 

 我々は反対決議の白紙撤回をさせるため、手分けして自民党の議員の自宅を訪問して説得

に回りました。 

 当時は選挙が怖かったのか、なかなか首を縦に振って貰えませんでしたね。 

 それが段々と風向きが変わってきて、最終的にそれぞれの市が白紙撤回し、合意を得られ

る事ができました。 

 ところが、あれほど反対していた神戸市長が、土壇場で神戸沖に持ってくるように計画案

を出したんです。 

 思い返せば本当に色々ありましたが、最終的には泉州に着工することになりました。 

  

  

 

横河 僖治 君 

【回覧】 
◎地区職業奉仕事業・関西国際空港見学会について 

 5月21日(火)に地区で関西国際空港見学会が企画されております。 

  当クラブは参加の予定はございませんが、5月21日(火)は、多数の 

  会員様がメーキャップにお見えになる可能性がございます。 

  その際は、ご対応のほど宜しくお願い致します。 

◎他クラブ例会情報 

【配付】 

◎ロータリーの友 4月号 


